



JAIME WIED LEÓN, GERENTE GENERAL DE WIEDCO LTDA.

“Focalizamos nuestros esfuerzos en buscar soluciones en las áreas críticas de nuestros clientes con todos nuestros productos”

Revista Ingenieros del Cobre & Minería conversó con el ejecutivo referente a los nuevos desafíos que tiene su empresa y los productos con sello asiático que han entregado muy buenos resultados en la gran minería.

Fotografías: Felipe Pinto.



Jaime Wied lleva en el mundo de la minería más de 30 años. Hoy su empresa busca expandir sus horizontes y fidelizar a sus clientes, con la venta de repuestos y servicios en chancado y molienda.

¿Qué es Wiedco Ltda?

Wiedco Ltda. es una empresa dedicada principalmente al desarrollo tecnológico, suministro de materiales de desgaste y a la comercialización de equipos y repuestos para la gran minería. Nace por la necesidad de contar con una empresa local, que representa fábricas y fundiciones internacionales de alta tecnología, creando materiales de primera calidad, manteniendo una organización con costos de diseño, fabricación y comercialización a niveles menores que las grandes empresas internacionales de gran envergadura. Nuestro equipo de profesionales con una experiencia de más de 30 años en el campo minero, nos permiten recomendar para cada aplicación específica, la solución técnica, los materiales adecuados y más rentables posibles para nuestros clientes.

¿Cuáles son sus productos y/o servicios?

Nuestras líneas de negocios se desarrollan en dos áreas:

- 1. Materiales de desgaste:** revestimientos de chutes de traspaso principalmente en goma cerámica desarrollada y patentada en Chile, de configuración tamaño y forma única, aptos para las exigentes condiciones de la gran minería, desde la descarga del chancador primario hasta el producto final.
- 2. Suministro de equipos y repuestos de fabricación China:** Somos representantes de varias empresas chinas con gran experiencia en el suministro de equipos y repuestos a nivel mundial, tales como chancado, molienda y bombas entre otras, las cuales están certificadas por las oficinas de Codelco en China como proveedores confiables para Codelco.

Mencione los proyectos en los cuales han participado y los que tienen considerados a futuro, desde el área de proyectos y de servicios.

Somos proveedores de repuestos de equipos para la gran minería chilena desde hace 7 años. Todos los equipos y repuestos comercializados

por Wiedco Ltda. se encuentran instalados y en servicio en perfectas condiciones. Tenemos ollas de fundición en División Salvador, tenemos conjuntos de coronas y piñones, además de tapas de molinos en División Chuquicamata y coronas de 60 toneladas en División Andina, todas ellas de Codelco. En minera Escondida, tenemos funcionando placas de desgaste, con resultados diez veces superiores a los revestimientos convencionales.

Nuestros proyectos están enfocados a buscar mejoras en el rendimiento de equipos existentes, desarrollando la ingeniería, aplicando mejoras enfocando nuestro esfuerzo en las condiciones operacionales únicas de cada aplicación. En esta materia, la gran minería chilena es única en el mundo y las soluciones a cada desafío se deben buscar con la gran experiencia de los profesionales de cada empresa minera, más la experiencia de las fábricas Chinas y nuestro aporte con ingenieros Wiedco, que son un complemento que busca una solución en conjunto.

Además, estamos desarrollando una nueva tecnología en Tolvas BTB para camiones de alto tonelaje, los cuales mejorarían la disponibilidad de estos equipos en las diferentes minas del país.

¿Cuál es el valor agregado que entrega Wiedco a sus clientes?

Wiedco ofrece garantías de calidad de los productos comercializados. Tenemos un amplio conocimiento de la minería chilena, nuestros ingenieros locales tienen más de 30 años en el mercado minero. Nuestro socio estratégico norteamericano con más de 20 años en el mercado, tiene oficinas en China, controlando eficientemente los lazos comunicacionales entre las dos culturas por intermedio de ingenieros que se pueden comunicar perfectamente en los tres idiomas: español, chino e inglés. Conjugamos lo mejor de las grandes empresas estatales con la eficiencia y rapidez de las empresas privadas en China.

Focalizamos nuestros esfuerzos en buscar soluciones en las áreas críticas de nuestros clientes con todos nuestros productos.

¿En qué se diferencia Wiedco Ltda. de sus competidores?

Nuestro negocio es atípico, ya que al buscar soluciones en las áreas





críticas de nuestros clientes, nuestros productos están en la línea de durabilidad fuera del estándar convencional. Por ello, cada servicio que realizamos y entregamos, va con la intención de que cada pieza tenga un largo tiempo de operación. Esa es nuestra diferencia.

Al contar con un socio estratégico con oficinas en USA y China, contamos con acceso directo y permanente en cada fabricación. Nuestro conocimiento de las capacidades de manufactura en el país asiático, nos ha permitido conjugar los beneficios de empresas fiscales con la eficiencia de la industria privada. Cuando se requiere, hacemos un levantamiento en terreno de los planos necesarios para la fabricación de repuestos, que normalmente no cuentan con planos originales. Permitimos el acceso durante la fabricación de los productos a la empresa de control de calidad de confianza del mandante en cualquier momento, esto permite asegurar previo al embarque que los productos fueron fabricados bajo las normas internacionales de calidad y 100% de acuerdo a los planos de fabricación aprobados por nuestros clientes. Realizamos visitas a fábricas en China durante el proceso de fabricación con nuestros clientes y/o de las empresas encargadas de los montajes para garantizar la correcta instalación de los repuestos en terreno.

¿Cómo ven la relación precio – calidad, tomando en cuenta las reducciones de costos que están realizando las empresas mineras?

Wiedco Ltda. está hoy en un muy buena posición para poder suministrar equipos repuestos y materiales de desgaste a precios favorables, para reducir considerablemente los costos de producción de la minería. El mercado ampliamente competitivo y las grandes compañías internacionales, actualmente todas con fábricas en China, están reduciendo sus

precios pero aun así nuestra empresa tiene costos operacionales imposibles de superar por organizaciones que tienen gran infraestructura. Una gran organización estructurada y mantenida desde los tiempos de bonanza económica de nuestro país, no se pueden adaptar rápidamente a los nuevos desafíos económicos actuales.

Los desarrollos tecnológicos de nuestros materiales de desgaste diseñados y fabricados en Chile para las condiciones operacionales de la gran minería, han demostrado ahorros considerables en áreas que antes no eran consideradas como críticas, pero que hoy sí se vuelven relevantes cuando se puede evitar una parada de planta no programada por una rotura de un simple chute de traspaso que puede detener la producción por varias horas, con lo que todos sabemos a qué esto con lleva.

¿Qué implica eso en la participación de las licitaciones?

Hoy estamos en un muy buen pie para poder competir con cualquier empresa local e internacional de igual a igual con precios competitivos y con garantías de entregar un producto 100% acorde a los requerimientos de los usuarios finales, estamos en permanente contacto con los mantenedores y los encargados de abastecimiento para suministrar eficientemente los equipos o repuestos requeridos.

¿Cuáles son los desafíos que tienen para los próximos años?

Agregar valor a nuestros clientes buscando las mejores soluciones existentes o desarrollar tecnología acorde a las necesidades de cada aplicación específica, logrando el menor costo efectivo en cada aplicación, participando activamente en el seguimiento de los elementos de desgaste y desarrollar mejoras continuas en cada aplicación. **IC&M**